



POLITIQUE

Le Conseil des ministres présidé hier par le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba a été marqué par l'adoption de nombreux projets de textes et des nominations à divers postes de la haute administration et au sein des cabinets ministériels.

Pages 4, 5, 6 & 7

HARCÈLEMENT

L'ONG Cri de cœur contre le harcèlement en milieu scolaire a mis à profit la commémoration hier de la journée internationale dédiée à la lutte contre ce phénomène, pour appeler à la prise de conscience des jeunes Gabonais.

Page 8

FOOTBALL

S'il n'a pas réalisé une grande performance (déroute 6-0 avec son équipe de Galatasaray), le milieu gabonais Mario Lemina a enchaîné un deuxième match en quatre jours. Du temps de jeu précieux dans l'optique des éliminatoires de la Can.

Page 15

ON REMANIE !

Le gouvernement a connu un nouveau réaménagement hier avec, notamment, la nomination de Brice Lacruche Alihanga, jusqu'ici directeur de cabinet du président de la République, au portefeuille du Suivi de la stratégie des investissements humains et des ODD et de Hugues Mbadanga Madiya à celui des Transports et des Travaux publics.

Pages 2 & 3



JEUX

Le Gabonais Vivi, de son vrai nom Parfait Ekiki Metou, vient de remporter à Bata (Guinée équatoriale) l'édition 2019 du "Grand Tournoi international d'Akong (Songo)", jeu cérébral passionnant pratiqué dans la sous-région.

Page 9

FORÊT

Cette semaine ont été lancés les travaux de la revue à mi-parcours du programme de l'Initiative pour la forêt de l'Afrique centrale (Cafi), partenariat rassemblant des pays de la sous-région avec pour objectif la préservation des écosystèmes.

INSOLITE

Spectacle plutôt inattendu mercredi au Palais de justice de Libreville. Le gardien y a découvert tôt le matin à l'entrée une tortue qui n'y a plus bougé de la journée. De quoi alimenter les commentaires les plus divers.

Page 14

POUR MOI QUOI...

Il faut avouer que le pavé jeté dans la mare par le président du Synamag n'a pas du tout été apprécié par le corps judiciaire qui l'a fait savoir.

Seulement, ce qui est dit est dit. Le monde étant devenu un village planétaire, il est évident que toute la planète est désormais au courant de ce qu'on sait avec la sortie fracassante du magistrat-syndicaliste. C'est normal que le corps judiciaire réagisse pour condamner vigoureusement ces propos «d'une extrême gravité».

Mais, le mal est fait. Ce qu'on attendait plutôt de nos hommes en noir des trois ordres de juridiction qui sont montés en première ligne pour

laver l'honneur de la corporation traînée dans la gadoue, c'est de nous donner (enfin) la bonne recette pour que les choses s'améliorent et ne soient plus ainsi. Et dire comment rendre une justice juste et équitable. Une justice qui ne soit plus celle que leur collègue a annoncée. Sinon, à quoi sert une protestation qui se résume à l'auto-défense oubliant les aspirations d'un peuple au nom de qui on rend la justice ?

En tout cas, c'est l'un des vôtres qui a ouvert le débat. Il appartient à toute la corporation de se mobiliser pour cogiter sur le sujet, et trouver ensemble les réponses à l'équation posée. Ce qui aiderait à ramener la sérénité dans une Maison qui, ces derniers temps, n'a que trop souffert de son image.

Alors levez-vous, la cour...

...MAKAYA